



クラブ活動報告

ポリオ根絶のための募金へのご協力のお願い

河内長野高野街道ロータリークラブ

会長 太田 光治

ポリオ(急性灰白髄炎)は非常に感染性の高い病気であり、特に感染しやすいのは5歳未満の子どもです。日本では一般に「小児まひ」とよばれることもあります。

世界中が新型コロナ感染に関心が集まる中、新型コロナウィルス感染終息は勿論喫緊の課題ですが、もう少しで根絶するところまでできているポリオ根絶に向けた取り組みをここで力を抜いて再燃させてはなりません。世界からポリオを根絶しない限り、今後10年以内に、世界での年間発症数は20万件に上ると予想されています。ポリオの常在国はわずか2カ国ですが、ポリオの発症がどこかで起きている限り、感染の危険は世界中の子どもに及ぶことになります。またポリオ根絶プログラムではこれまで、ポリオウィルスの特定やワクチン配布キャンペーンを通じて大規模なインフラを築いてきました。各国のポリオ根絶担当チームは、このインフラを新型コロナウィルス(COVID-19)への対応に活用することで、感染リスクにさらされやすい人、特にポリオ常在国の人びとを新型コロナウィルスから守るべく支援に乗り出しています。パキスタンやナイジェリアといった国では、何十年ものポリオ根絶活動の経験が、政府による新型ウイルス対策の支援に役立てられています。

新型コロナ禍で世界中が大変である今こそ、ポリオ根絶に向けた募金活動にもご協力の程宜しくお願い致します。

ポリオ根絶に向けた募金箱を河内長野市内の各公民館に設置しております。皆様のご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

また10月24日の世界ポリオデーには世界遺産であり祈りの聖地である高野山にてポリオ根絶及び新型コロナウィルス感染終息祈願法要を執り行います。法要の様子はFacebookにて同時中継致しますので、是非ご自宅や外出先から中継動画をご覧いただき、共にお祈り頂けますと幸いです。

Facebookアカウント名 「END POLIO NOW RotaryD2640」

<https://www.facebook.com/year.2020.21>

